

みんなのひろば

みんな 仲良し 楽しい学校

レギュラーをとりたい
4月に中学校に入学しましたが、中学校は小学校のにぎやかな雰囲気とは違い、高校など進路に向けて毎日難しい勉強をしていると感じました。部活は野球部に所属していて、3歳のころからお兄ちゃんとキャッチボールをしたり練習していました。今年の秋の新人戦でレギュラーになれるように練習をがんばります。部活と勉強を両立したいです。



小山田 崇晟さん
(東幸町 訓中1年)



河合 葉琉ちゃん
西富 2歳7か月

わが家のアイドル

お母さん
美樹さんのお話

名前は、葉琉が生まれる前にお姉ちゃんが小さい葉つばの上に赤ちゃんがいると言ったのがきっかけで「葉」という字を使おうと決めていて夫婦で考えました。おままことや絵本が好きで、よくお姉ちゃんと一緒に遊んでいます。食いしん坊な一面もあり、好き嫌いなく何でも食べますね。もう少し大きくなったら、ハワイなど海外旅行に行ってみたいと思っています。これから元気できやさい子に育ててもらえたらいいですね。

ぼくたち わたしたち の作品を見て ふれあいギャラリー



訓小4年 林 愛織さん

3枚書いた中の1枚です。7画目のはねが難しかったけれど、上手に書けました。



訓小4年 小坂 遥佳さん

3枚書いた中で、最後に書いた作品です。「イ」の部分がか上手に書けたと思います。



訓小1年 宮浦 浩太さん

「ぼくのかお」

クレアさんの (訓子府町ALT)

体験記

“芝桜まつりに行ってみたい”



連休には紋別のALTの友人に会いに行き、手編みの布巾を作りました。初めて手編みをして1枚作るのに4時間ほどかかりましたが、とても楽しかったです。自分一人でも作れるようになりたいですね。これから小学校や中学校の運動会があり、生徒のがんばっている姿を見ることができるので楽しみです。また、6月には訓子府町で芝桜まつりがあり、まだ行ったことがないので友人と行きたいと思っています。

表紙から

お弁当おいしいな!



5月13日に行われた訓子府小学校の遠足の写真です。この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は6月17日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

短歌 訓子府短歌会

望郷の町史ひもとき読み始め
涙拭はず山河を偲ぶ
埼玉県 飯田 政章
大腸のカメラ検診進みゆく
ポリープ消ゆと医師は言ひたり
東幸町 中島 玲子
スプリングコレクション売出しの
葉書が誘ふ菜の花の旅
東幸町 吉野 良華
米軍が攻撃されれば日本も
武力をもって反撃するらし
大谷 昆野 範雄



【お詫びと訂正】
広報くねっぶ5月号に訓子府俳句会の俳句を掲載しましたが、表題が「川柳 訓子府川柳社」と誤って表記していました。お詫びして訂正いたします。